

Jahresbericht der Leichtathletikabteilung

Im 21 jährigen Bestehen der Leichtathletikabteilung sind wir vom 75 Platz in der Vereinsbestenliste auf den 113. Platz in der Württembergischen Bestenliste zurückgefallen. Unsere Mädels sind gar nicht mehr vertreten. Das wollen wir in diesem Jahr wieder ändern. Die Leichtathleten nahmen im letzten Jahr an 54 Wettkämpfen teil. Deutsche-, Baden- Württembergische-, Württembergische-, Regional-, und Kreismeisterschaften wurden erfolgreich besucht. 128 mal standen unsere Athleten auf Platz 1, 91mal auf Platz 2 und 78 mal auf Platz 3. Benedikt Karus lief bei den Deutschen Crossmeisterschaften auf den 1. Platz. Bester Jugendlicher war im letzten Jahr Nico Lehr, der im 2000m Hindernislauf auf Platz 36 in Deutschland ist. Unter den besten 30 in der Württembergischen Bestenliste sind Holger Reichert, Florian Eberhard, Florian Holzapfel, Raphael Eith, Kai Lehr, Nico Lehr, Marcel Haag, Fabian Bukenberger und Harald Kopp vertreten. Die Schülerstaffel U16 mit Marcel Haag, Florian Eberhard und Fabian Bukenberger wurde überraschend Regionalmeister über 3x1000m. Unsere fleißigsten Starter waren Marcel Haag mit 25, Nico Lehr 24, Florian Eberhard 20 und Kai Lehr mit 19Wettkämpfen. 41 Kreismeistertitel gingen nach Loßburg

Fast hätten wir die Rekordzahl mit 109 Sportabzeichen von 2014 erreicht. Zusammen mit der Jugendsportgruppe Schömburg konnten im Januar im Rahmen der Sportlerehrung nur 3 weniger verliehen werden. 3 Bronzene, 29 Silberne und 74 Goldene Sportabzeichen wurden verliehen. Die 14 Familien Moser, Bachmann, Eberhard, Eberhardt (Schömburg), Gehringer, 2x Heinzelmann, Ott, Kalmbach, Schmidt, Jung, Armbruster, Lehr und Kurz erhielten das Familiensportabzeichen.

Beim 21. Loßburger Waldlauf im Oktober waren 239 Teilnehmer am Start. 115 Hauptläufer über die 10 km kamen ins Ziel. Das waren 53 weniger als beim Jubiläumslauf Die Loßburger Sieger in den jeweiligen Altersklassen Florian Holzapfel, Aaron Hellstern, Micha und Marvin Heinzelmann, Kai Lehr, Marcel Haag, Tamara Schweizer und Nico Lehr. Die Veranstaltung ging reibungslos über die Bühne. Vielen Dank für die fleißigen Helfer, dem Auswerteteam um Günter Rothfuss und den Sponsoren.

Die Kreismeisterschaften 2016 im Waldlauf waren am letzten Wochenende in Loßburg im Zauberland an der Kinzig. 154 Läufer und Läuferinnen waren am Start beim Schülercafe. 17 Kreismeistertitel gingen nach Loßburg, zwei mehr als letztes Jahr. Kreismeister wurden: Die Mannschaften Bambini männlich, Schülerinnen und Schüler U10, Schüler U12, Schüler U16, Florian Haid, Saskia Bernhardt, Micha und Marvin Heinzelmann, Kai Lehr, Lukas Rübiger, Marcel Haag, Nico Lehr, Esmat Rezai, Raphael Eith, Michael Pohl und Isolde Stein.

Hier gilt ein besonderer Dank dem Jugendcafe mit Sonja Müller, Susanne und Andreas Groß für die tolle Bewirtung und dem DRK und natürlich allen Helfern

Sämtliche Ergebnisse sind im Skiclub Journal 2015 der Leichtathletikabteilung, die ausliegen.

Neueste Meldungen, Wettkämpfe, usw. sind im Internet unter www.skiclub-lossburg.de.